

Sutterlüty verdoppelt PV-Anlagen und stärkt Nachhaltigkeitsengagement

Egg. Mit Freude gibt Sutterlüty bekannt, dass seit Anfang dieses Jahres bereits fünf neue PV-Anlagen erfolgreich in Betrieb genommen wurden. Damit setzt das Unternehmen ein starkes Zeichen für die Förderung erneuerbarer Energien, denn im Vergleich zum Vorjahr gibt es nun doppelt so viele PV-Anlagen bei Sutterlüty.

Dank des Einsatzes energieeffizienter Technologien und dem wachsenden Bewusstsein für Nachhaltigkeit ist der Stromverbrauch bei Sutterlüty generell gesunken. Dennoch ist es kein Geheimnis, dass Supermärkte naturgemäß einen beträchtlichen Energiebedarf haben. Bei Sutterlüty wird dieser Bedarf nicht nur zu 100% durch Grünstrom gedeckt, es wird auch ein bemerkenswerter Anteil davon selbst erzeugt. Jede der PV-Anlagen von Sutterlüty produziert monatlich mindestens so viel Strom, wie 2,5 Vierpersonenhaushalte pro Jahr verbrauchen. Im Jahr 2024 wird sogar eine Leistung von 1,5 GWh erwartet, was etwa der Jahresversorgung von 333 Vierpersonenhaushalten mit 4.500 KWh entspricht.

Bereits seit 2016 betreibt Sutterlüty klimaneutrale Supermärkte und legt großen Wert auf umweltfreundliche Lösungen im Energiebereich. Bis Ende 2022 wurden an fünf Standorten eigene PV-Anlagen installiert, nämlich in Lochau, Rankweil-Landamann-gasse, Rankweil-Stiegstraße, Gais und Frastanz. Weitere sechs Anlagen werden bis Mitte Sommer 2023 in Schwarzach, Dornbirn-Rohrbach, Bludenz, Weiler und Lustenau folgen, um die nachhaltige Energieversorgung weiter auszubauen.

Abbildung:



*Bildunterschrift: Sutterlüty Ländlemarkt Rankweil-Landamann-gasse mit PV-Anlagen
Bildnachweis: Christian Kerber (©Sutterlüty)*

Rückfragenhinweis:

Michèle Garre

Sutterlüty Handels GmbH, Mühle 534, 6863 Egg

Tel.: 05512/2266-180 E-Mail: michele.garre@sutterluety.at www.sutterluety.at